

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penjelasan di bab sebelumnya, maka penelitian ini dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Praktik operasional *sound system* oleh Diva Audio dengan desibel tinggi adalah dengan membunyikan *sound systemnya* dengan suara yang sangat keras (desibel tinggi) atau *horeg*. Pembunyian tersebut oleh pihak Diva Audio dilakukan karena permintaan dari sang penyewa. Acara seperti karnaval, pawai, dan parade lebih sering dibunyikan dengan *horeg* karena jumlah box yang dibawa untuk acara tersebut lebih banyak dari acara lainnya. Jumlah box juga dapat mempengaruhi hasil kekerasan suara atau *horegnya* dimana semakin banyak box yang digunakan, semakin besar kemungkinan untuk menghasilkan suara yang lebih keras.
2. Pembunyian *sound system* yang sangat keras dan *horeg* menimbulkan beberapa dampak *negatif* pada pendengaran beberapa masyarakat seperti telinga berdenging dan tuli sementara atau pendengaran berkurang. Selain itu, dari masyarakat lainnya mengaku tidak terlalu suka jika *sound system* dibunyikan dengan sangat keras yang dapat mengganggu baik dari properti rumah seperti gendeng atau kaca akan pecah.
3. Praktik usaha yang dilakukan oleh pihak Diva Audio belum sesuai dengan apa yang dicontohkan oleh Rasullallah SAW karena beberapa prinsip etika bisnis Islam belum diterapkan secara utuh. Seperti pada prinsip tanggung

jawab, pihak diva audio juga belum melakukan prinsip ini dengan benar, karena tidak mempertimbangkan dampak dari suara *sound system*nya yang begitu keras dan *horeg*. Selain itu pihak Diva Audio Juga belum mengikuti aturan pemerintah pada Peraturan Menteri Lingkungan Hidup Nomor 48 Tahun 1996 tentang Baku Tingkat Kebisingan, karena tingkat desibel yang dihasilkan oleh Diva Audio berkisar antara 88 sampai 132 desibel yang kebanyakan dilakukan di kawasan jalan yang terdapat penduduknya dan lapangan atau kawasan ruang terbuka atau fasilitas umum yang mandakan tidak mengikuti aturan tersebut yaitu batas tingkat kebisingannya adalah 60 dB.

B. Saran

Penulis memili beberapa saran terhadap hasil penelitian yang telah dilakukan, yaitu:

1. Peneliti menyarankan kepada pihak Diva Audio untuk mengikuti aturan dan mempertimbangkan lagi permintaan dari penyewa apakah ada dampak buruk yang ditimbulkan atau tidak.
2. Peneliti menyarankan kepada penyewa agar lebih mempertimbangkan beberapa aspek ketika ingin meminta pembunyian secara *horeg* yaitu apakah ada masyarakat di sekitar yang merasa terganggu dan memiliki riwayat penyakit yang dapat menimbulkan beberapa gangguan kesehatan.
3. Untuk pemerintah dan intasi terkait untuk melakukan pengecekan praktik pemutaran *sound system* agar lebih terkendali.